

INFO AKTUELL Pressemitteilung



Krankenhaus-Cafeteria proppenvoll

Zum Neujahrskonzert 2020 des Alexianer-Kulturprogramms zog die Soul- und Jazzband „Heartattack“ zahlreiches Publikum an

Das Café am Park des Krankenhauses Maria-Hilf war bis fast auf den letzten Platz gefüllt. Circa 60 bis 80 Gäste erlebten in gemütlicher Atmosphäre und bei Kaffee und Kuchen ein begeisterndes Jazz- und Soulkonzert der Band „Heartattack“. Der Name war gottlob nicht Programm, zielt aber auf die Profession von drei der vier Musiker um Frontmann Frank Brägelmann: Fachärzte für Kardiologie. In Herzensangelegenheiten sind die hervorragend ausgebildeten und sich blind verstehenden erfahrenen Jazzer eben auch musikalisch unterwegs. Die Jazz- und Soulstandards von Al Jarreau, Michael Brecker und Chick Corea kamen an. Denn das Publikum dankte es mit viel Applaus.

Presseinformation
17.01.2020
812 Zeichen

Alexianer Krefeld GmbH

Kontakt:
Frank Jezierski
Leiter Abteilung für
Unternehmenskommunikation
Pressereferent
Dießemer Bruch 81
47805 Krefeld

f.jeziarski@alexianer.de

T (0 21 51) 3 34 – 51 02
F (0 21 51) 3 34 – 55 51 02

Die Alexianer Krefeld GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie) und Tönisvorst
- Rehabilitationszentren
- Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
- Krankenpflegeschule am Krankenhaus Maria-Hilf

Näheres erfahren Sie unter www.alexianer-krefeld.de

Die Alexianer sind ein Unternehmen der Gesundheits- und Sozialwirtschaft, in dem bundesweit rund 15.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt sind. Mit 800-jähriger Tradition betreiben die Alexianer Krankenhäuser, Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe, Gesundheitsförderungs- und Rehabilitationseinrichtungen, ambulante Versorgungs- und Pflegeeinrichtungen sowie Werkstätten für behinderte Menschen und Integrationsfirmen. Träger der Unternehmensgruppe ist die Stiftung der Alexianerbrüder.